
第７回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （５４） 平成２８年度使用中学校用教科用図書の採択について（非公開）
（５５） 後援申請について
（５６） 区域外就学申請について（非公開）
（５７） 指定学校変更願申請について（非公開）
（５８） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（５９） 特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

平成２７年７月２２日（水）　午後１時３０分から

美和公民館　２階　会議室１・２
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開 催 日 平成２７年７月２２日（水）

開 催 場 所 美和公民館　２階　会議室１・２

開 催 時 間 午後１時３０分～午後４時３８分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員８名

傍 聴 人 なし

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第54号　平成２８年度使用中学校用教科用図書の採択について

　　　　　　（非公開）

　議案第55号　後援申請について

　議案第56号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第57号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第58号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第59号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２７年６月）について（非公開）

　・給食費の値上げについて

　・６月議会（一般質問、補正予算）について

第７回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後１時３０分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２７年６月２６日～平成２７年７月２２日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第54号は秘密会とし、あま市教育委員会会議規則第16条第3項によ

り会議録についても非公開とする。

委 員 長 　議案第55号「後援申請について」を議題とします。

　学校教育課から説明を求めます。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは、教育長専決処分の１件です。

①平成27年度地域社会貢献事業「ねんぐ祭」（社団法人　津島法人会）

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは、教育長専決処分の２件です。

②第43回「人権を理解する作品コンクール」（名古屋法務局人権擁護部）

③文化の杜ミュージカルショー子供たちのための芸術劇場（あま市美和文

化会館）

委 員 長 　議案第55号の質疑を許可。

委 員 　質疑なし。

委 員 長 　議案第55①～③号は報告を受けた。

委 員 長 　議案第56号から議案第59号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議規

則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 　その他を議題とします。

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書について」

及び「生徒指導（６月）について」は秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 　その他「給食費の値上げについて」をお願いします。

学校給食センター課長 　給食費の内訳と動向ということで、平成２５年度と平成２７年度の給食

費の内訳を比較すると主食、副食ともほとんどのものが値上がりして、上

昇率は平均２２％という状況でございます。

　給食費は小学校が２３０円、中学校が２６０円で合併当時より現在に至

っております。ここ数年では、主食となるパン、めん、牛乳、食材におい

ても若干高騰しております。また、平成２６年４月からの消費税の増税に

より購入食材の値上がりなどには、市より１食あたり１０円の補助をいた

だいてやっておりますが、さらに平成２７年４月よりいろいろな食材が高

騰しておりますので、今後においても安心安全で成長期の子どもたちにと

って栄養バランスのとれた学校給食を提供するためには、給食費の保護者

負担につきましては２０円から３０円の値上げは避けれないと考えており

ます。

　今後の予定ですが、８月に市長部局と協議をしながら給食費の値上げを

検討していくこととなりますので報告します。

委 員 長 　その他「６月議会（一般質問、補正予算）について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （平成２７年６月議会一般質問及び答弁、補正予算について報告）

【学校教育課】
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　〇一般質問

　「地方版総合戦略について」（加藤　正議員）

　①コミュニティスクールの導入について

　再質問①学区見直しの経緯と今後の計画について

　「甚目寺西小学校のトイレ改修について」（野中　幸夫議員）

　①洋式便器の増設（トイレ改修の要望あり）について

　再質問①当局の施設別整備事業年次計画の方向で進めていくことについ

て

　再々質問①補助がなくても進めていくという考えについて

　〇補正予算　

　①図書購入費（甚目寺南小学校）

　②特別支援教育推進モデル事業費（七宝小学校）

　③学校教育研究委嘱委託事業費（美和中学校）

【生涯学習課】

　○一般質問

　再質問②シルバーカレッジについて（加藤　正議員）

　○補正予算

　①美和プール解体工事設計監理委託料

【学校給食センター課】

　○一般質問

　「甚目寺給食センターの体制について」（橋口　紀義議員）

　再質問①新学校給食センターについて

　再々質問①新学校給食センターの体制について

　○補正予算

　①新学校給食センター基本構想策定業務等委託料

【次回予定】 ・８月２０日（木）午後２時　定例会

（本庁舎２階　第３、４会議室）

【閉会時刻：午後４時３８分】
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